

Samantha es una tiktoker originaria de Iowa que vive en Concón con su marido chileno.



“Estoy feliz que quieran ver mis aventuras”, dice Samantha Westphal

IGNACIO MOLINA

“**M**e siento muy agradecida por la recepción de los chilenos, nunca pensé que este video se iba a viralizar tanto”, dice Samantha Westphal, una tiktoker gringa que vive en Chile. “Estoy feliz que quieran ver mis aventuras este Dieciocho”, añade.

En dos ocasiones este año, las creaciones de Samantha han sido tema de conversación en TikTok. La primera en abril, mediante un video que grabó en una visita a Talca, en el que señalaba que esa ciudad era aburrida y no la recomendaba como destino de vacaciones (puede ver ese video en este link: <https://acortar.link/9mpkPs>). La segunda fue esta semana, en un video en que reflexiona sobre las costumbres nacionales vinculadas a la celebración de las Fiestas Patrias (video disponible en este link: <https://acortar.link/pT5HxP>).

“No sé cómo voy a sobrevivir, (los chilenos) hacen asados y toman todos los días”, comentó en su último video viral, sorprendida porque estas Fiestas Patrias cuentan con un fin de semana XL de cuatro días: del sábado 16 al martes 19.

Yo vengo de San Ro... de Iowa

Samantha, de 28 años, relata que el 2015 llegó a la Universidad Católica de Valparaíso para realizar un intercambio universitario de seis meses. Antes de volver a su ciudad de origen, Iowa, recorrió el país y en el periplo se enamoró de un chileno. El 2019 se casaron y ahora viven en Concón. El plan que tiene con su pareja para Fiestas Patrias es ir a alguna fonda en Viña del Mar o Maitencillo

“Nunca he probado la chicha, quisiera

Tiktoker gringa cuenta cómo el 18 de Septiembre impactó en su vida

Esta semana, publicó un video donde muestra su expectación por las tradiciones chilenas durante las Fiestas Patrias. “Hacen asados y toman todos los días”, dijo.

hacerlo”, reconoce entusiasmada. “De Chile sólo conozco los terremotos, la piscocla y el pisco sour; debería tratar de probar la chicha este año”.

Samantha confiesa que su debut en la preparación de tragos chilenos fue cuando estuvo de intercambio en Valparaíso.

“Me dieron como tarea preparar una comida típica de Chile, y yo elegí los terremotos”, recuerda. “No sé si tengo la receta perfecta. Sé que el helado de piña es súper importante; y es difícil de encontrar en los Estados Unidos, eso ha sido llamativo para mí, que en todos los supermercados hay helado de piña”, comenta.

“No recuerdo muy bien, pero parece que usé vino blanco Santa Elena, granadina y helado de piña”, detalla. “Los terremotos

son muy dulces, pero igual me gustan, aunque prefiero sólo tomarlos en fechas especiales, como ahora”, dice.

¿Y para comer? “Las empanadas son mi comida favorita de Chile. Me gustan de camarón y queso, pino y napolitana”, detalla.

La tiktoker confiesa que también le llama la atención la cueca, pero que todavía no la ha experimentado. “Me gusta ver la cueca, la encuentro muy bonita, pero no sé

cómo bailarla”, dice. “Me gustaría aprender. Mi pareja trató de enseñarme, pero no soy muy buena para bailar”.

Subtítulos

Aunque domina el español, suele expresarse en inglés en los videos que publica, a los que siempre añade subtítulos en un castellano chilenoizado. “Me sorprendió que muchos chilenos que me ven, quieren practicar inglés y me comenten en inglés. También me dicen que usan mis videos para aprender inglés”, cuenta. “La otra vez hice una mini encuesta sobre si debería hacer más contenido en español para llegar a más personas, pero parece que mi manera de hablar inglés y poner subtítulos en español le gusta a la gente, así que lo seguiré haciendo, me hace feliz”, concluye.

» **“Nunca he probado la chicha, quisiera hacerlo”.**

Samantha Westphal, tiktoker estadounidense